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このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１項

に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会議名    令和５年度 飛騨高山高等学校 学校運営協議会（第２回） 

 

２ 開催日時   令和５年１１月２日（木）１０：３０～１２：１５ 

 

３ 開催場所   飛騨高山高等学校 山田キャンパス 会議室 

 

４ 参加者    会 長  中田  彰  本校同窓会長 

         副会長  石垣 義則  本校育友会長（全日制）  

委 員  荒畑 勝之  高山信用金庫 総務課長 

              岩佐 喜美子 高山赤十字病院  （欠席） 

              永瀬 正幸  ＪＡ飛騨ミート 

              玉田 明正  岐阜県指導農業士 

              島谷 和美  自営業（食堂経営） 

              西野 直美  ひだ障がい者総合支援センターぷりずむ （欠席）               

              下屋 綾乃  本校育友会長（定時制） 

              塚本 利幸  本校部活動後援会長（通信制） 

学校側  神出 建太郎 校長 

野中 賀雄  副校長（全日制山田キャンパス） 

小田 雅人  副校長（定時制・通信制） 

藤守  学  教頭（全日制岡本キャンパス） 

棚橋 英一  教頭（全日制岡本キャンパス） 

島田 正幸  教頭（全日制山田キャンパス） 

下嶋 和長  教頭（通信制） 

岩坂  宗  教諭（全日制岡本キャンパス・教務主任） 

砂田 正明  教諭（全日制山田キャンパス・教務主任） 

大溝 悠太  教諭（定時制・教務主任） 

石地 志奈子 教諭（通信制・教務主任） 

水田 奈央生 教諭（全日制岡本キャンパス・生徒指導主事） 

柳原 博之  教諭（全日制山田キャンパス・生徒指導主事） 

荒川 一弘  教諭（全日制岡本キャンパス・進路指導主事） 

穂波 輝樹  教諭（全日制山田キャンパス・進路指導主事） 

田中 一幸  教諭（全日制山田キャンパス・農場長） 



５ 会議の概要 

（１）学校説明（１０月までの取り組みについて）・・・各学科、課程から説明 

 （２）学校評価について・・・各学科、課程から説明 

 （３）ご意見ご要望・・・委員からお一人ずつ 

   ・生徒が真剣に学び姿が見られた。飛騨地区の残って就職する生徒が減っている中、意義のある

取り組みである。今後とも引き続き教育していただきたい。 

   ・生徒と地域とのつながりを見せていただき良かった。将来が見えていない生徒もいる中で、参

考になったと思う。 

   ・自社も人不足で働き手を探しているが、生徒が少ない中大変な時代である。 

   ・各科の専門分野で自営して見える方から話を聞くことができ、良い機会であった。 

   ・生徒が自社に研修に来てくれた。今後も続けてほしい。 

   ・保護者の立場で参加させていただいた。ふるさと企業ＯＢ交流会の中で、働くとはどういうこ

とだという話があったり、体験ができたりして学ぶことができた。しかし、学び方が学習型な

ので、もっと企業と生徒の距離が近くなる方法もあったと思う 

   ・ユニバーサルデザインについて全日制の生徒も見やすくなるような支援が必要な生徒もいるの

ではないか。学校全体で取り組んでいただけると嬉しく思う。 

   ・自分自身の勉強になり、子供たちにも新たな視線で接していきたい。企業の方も一生懸命話し

てくれて生徒も将来の参考になる。 

   ・緊張している生徒が多かったが、企業側も工夫が必要。 

   ・地域に根差した学校であると感じる。施設、機械、農場を見て素晴らしかった。地域の方から

の評判もよい。本校の生徒もＳＮＳの発信などにも協力している。飛騨を知ってもらうことは

企業にとっても大変うれしいこと。 

   ※飛騨高山ふるさと企業・ＯＢ生徒交流会にあわせて協議会を行いました。 

 

６ 会議のまとめ 

   多様な生徒がいる中、生徒にあった指導を続けていきたい。次回は、各科の課題研究発表会をご

覧いただき、その後に行いたい。 


